España teme lesiones en Kaunas

«Me recuerda a cuando jugábamos en sitios de tierra», dice Iniesta del campo de mañana

:: AMADOR GÓMEZ

MADRID. España teme lesiones en el patatal del estadio Darius y Girenas de Kaunas, donde la campeona del mundo debe jugar mañana contra Lituania (20.45 h. Telecinco) su quinto partido de clasificación para la Eurocopa 2012. Sin embargo, hasta hoy no se podrá confirmar si se disputa el encuentro dado el pésimo estado de un campo casi impracticable. La decisión dependerá del delegado de la UEFA y del árbitro que inspeccionarán un terreno de juego quemado por la nieve que a Iniesta le recuerda a cuando era niño y jugaba «en campos de tierra, en cadetes o infantiles».

Uno de los ayudantes enviados por Vicente del Bosque para espiar al rival báltico, Paco Jiménez, pudo comprobar el viernes que el césped es inexistente. «Es todo arena, con algo de hierba. Una lesión se puede producir en un campo espectacular pero, evidentemente, aquí hay más riesgos», advirtió ayer el ayudante de la selección en alusión a un escenario castigado por la nieve que tendrá que albergar dos partidos en sólo cin-

«Lo que más preocupa es que haya alguna lesión. Eso es lo más peligroso, aunque ya que vamos para allá esperemos que el campo mejore en estos días y podamos jugar», apuntó Arbeloa horas antes de volar con la expedición española a la ciudad lituana, donde las entradas ya han sido vendidas y si no se pudiese disputar la única solución sería aplazar el encuentro al mes de septiembre. La Federación Lituana de Fútbol, para demostrar que el estado del campo no es culpa de su cuidado, sino de las inclemencias del tiempo, muestra en su página web una foto en la que se puede ver el campo totalmente nevado. «No está bien. Cuando llegué para verlo estaba todo cubierto, como si hubiera caído nieve, pero mi asombro fue cuando salieron los jugadores a calentar y empezó a levantarse todo el campo», desveló Paco



Andrés Iniesta, ayer, tras el entrenamiento de la selección. :: EFE

diciones no serán las mejores para jugar», pero dejó claras las intenciones de la selección. «La UEFA o el árbitro son los que deciden si se juega un partido así o no, pero si se ha de jugar, vamos preparados para jugarlo. Hemos visto imá-Iniesta reconoció que «las congenes y dificulta más el partido,

La UEFA, que medita aplazar el encuentro, comprobará hoy el estado del terreno de juego

pero si cabe tenemos que meternos más en ello y tener más concentración para conseguir tres puntos que nos pondrían en una situación muy buena», afirmó el centrocampista azulgrana con vistas a un partido en el que se prevén rotaciones en el 'once'. Entre

las posibles novedades, Fernando Llorente, que no jugó un solo minuto en Granada ante la República Checa, apunta a la titularidad.

Los jugadores españoles fueron recibidos la noche de ayer en Kaunas con frío, con una temperatura de tres o cuatro grados bajo cero -la máxima es de cinco-, aunque su mayor preocupación en la fase decisiva de la temporada son, evidentemente, las condiciones del campo. Se busca la quinta victoria en cinco partidos para dejar prácticamente certificado el pasaporte a la Eurocopa y el viernes se dio un paso casi decisivo.

Sin embargo, el choque ante los checos ha reabierto, entre otros, el debate sobre el rendimiento y la sequía goleadora de Fernando Torres, e Iniesta y Arbeloa quisieron ayer salir en defensa del delantero del Chelsea.

El centrocampista manchego prefirió destacar la ayuda del 'Niño' en otras facetas. «Yo creo que está bien. Los delanteros viven del gol, pero el otro día nos aportó muchas cosas que quizás no se puedan ver. Cuando salió fijó a la defensa y permitió a los que estábamos detrás que tuviésemos más espacios. Es una labor que no se ve pero para el equipo es fundamental. El gol es cuestión de tiempo, porque siempre ha hecho goles y los seguirá haciendo», aventuró Andrés Iniesta, uno de los triunfadores el viernes. «Lleva muchísimos años al primer nivel y seguro que no es la primera vez que pasa por una mala racha de cara al gol. Cuando eres tan bueno como Fernando uno no se tiene que preocupar, porque los goles siempre acaban llegando y en este caso creo que él está bastante tranquilo», añadió el lateral madridista, que fue compañero de Torres en el Liverpool.

CLASIFICACIÓN

1. España, 12 pt. 2. República Checa, 6 pt. 3. Escocia, 4 pt. 4. Lituania, 4 pt. 5. Liechtens-



Por decisión del Consejo de Administración de la ercantil **"Cordillera, Sociedad Anónima"**, en Junta celebrada el día de hoy, se convoca a la Junta General Ordinaria de Accionistas que tendrá lugar en el Salór de Actos del domicilio social, en Murcia, Ermita del Rosario, Senda de Los Garres, s/n, el día 13 de mayo de 2011, a las 20 horas, en primera convocatoria, o el mismo lugar y hora, el día siguiente, en segunda convocatoria, para tratar el siguiente ORDEN DEL DIA

Primero. - Examen y aprobación, en su caso, de las Cuentas Anuales (Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y Memoria) e informe de gestión del ejecicio 2010.

Segundo.- Aprobación o censura de la gestión socia desarrollada en el ejercicio.

Tercero.- Propuesta de aplicación de resultados.

Cuarto.- Ruegos y preguntas Quinto.- Redacción, lectura, aprobación y firma, s procede, del acta de la Junta

En el domicilio social se encuentra a disposición de los señores accionistas toda la documentación que ha de ser sometida a la consideración de la Junta, pudiendo examinarla o solicitar y obtener su envío de

forma inmediata y gratuita. Murcia, 10 de marzo de 2011.

El Presidente, don Jorge Juan González Díaz.

Por decisión del Órgano de Administración de la ercantil **"Paco González, Sociedad Anónima"**, er General Ordinaria de Accionistas, que tendrá lugar en el domicilio social sito en Mur cia, Avenida Migual de Cervantes, Edificio Expomucia, Local 2 el día 13 de mayo de 2011, a las 18 horas, en primera convocatoria v el día siguiente, en el mismo lugar y hora, er convocatoria para tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA

Primero. - Examen y aprobación, en su caso, de las Cuentas Anuales (Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y Memoria) e informe de Gestión del ejercicio 2010.

Segundo - Aprobación o censura de la gestión socia desarrollada en el ejercicio

Tercero.- Propuesta de aplicación de resultados

Cuarto.- Ruegos y preguntas Quinto - Redacción, lectura, aprobación y firma, s procede, del acta de la Junta

En el domicilio social se encuentra a disposición de los señores accionistas toda la documentación que ha de ser sometida a consideración de la Junta, pudiendo examinarla o solicitar y obtener su envío de forma inmediata v gratuita

Murcia, 11 de marzo de 2011

El Administrador Único, don Francisco González Lozano